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PRESIDIO DELLA QUALITÀ 

RESOCONTO DELLA RIUNIONE DEL 28/05/2019 

 

Il giorno 28/05/2019, alle ore 9:30, si sono riuniti presso la sala riunioni sita al primo piano di palazzo S. 

Domenico, Piazza Guerrazzi, 1, Benevento - il Prof. Giovanni Filatrella, Coordinatore del Presidio Qualità, il 

Prof. Daniele Davino, i dott.ri Marianna Marsullo ed Antonio Scianguetta ed il sig. Kevin De Toma. 

Assenti giustificati le proff.sse Daniela Pappalardo e Vincenza Esposito,  

Il coordinatore presiede la riunione e redige il presente verbale. 

 

Nella riunione sono state discusse e affrontate le seguenti questioni: 

1) Comunicazioni 

2) Aggiornamenti per il prospetto di sintesi  

3) Documenti che si possono inserire nella scheda SUA dal versante Ateneo  

4) Suggerimenti ai CDS ed ai Dipartimenti sull’inquadramento delle attività di Assicurazione qualità nella 

normativa “scatti”. 

 

 

1. Comunicazioni:  

a) Il Prof. Davino comunica che vi è la possibilità di organizzare un incontro di aggiornamento e 

formazione invitando un collega che copre il ruolo di coordinatore di PdQ e di esperto di sistema 

ANVUR. Il PdQ si propone di utilizzare questa occasione di formazione anche come confronto sul 

sistema di assicurazione qualità adottato per eventuali suggerimenti e miglioramenti. L’incontro è 

programmato, auspicabilmente, in occasione dell’incontro periodico del PdQ del 25/6. 

b) Il coordinatore propone di riorganizzare la cartella dbx 

c) Il coordinatore propone di raccogliere i documenti principali su carta nella sede del PdQ 

d) Il prof. Davino chiede la possibilità di agire in autonomia su alcuni cambiamenti 

e) Il dott. Scianguetta, anche con riferimento alla pagina del sito di Ateneo dedicato 

all’orientamento, comunica che non si potrà chiedere alla società di iniziare la prestazione prima 

della sottoscrizione del contratto neanche dopo la consegna della fideiussione.  

f) Il dott. Scianguetta comunica che, in merito agli adempimenti relativi alla gestione delle strutture, 

saranno protocollate in giornata le relazioni del responsabile settore tecnico. 

g) Il coordinatore comunicherà all’ing. Altieri le richieste di modifica sito web 

h) Il Coordinatore relaziona le attività del Presidio al Rettore, e riporta succintamente i risultati di tale 

incontro: a) Il PdQ sarà invitato nel SA del 4/6 a descrivere l’impostazione del prospetto di Sintesi; 

b) Nel SA sarà discussa una proposta di pianificazione per le attività per l’inclusione dei 

diversamente abili redatta dal Prof. Migliaccio su suggerimento del PdQ; c) Il Pdq invierà al SA una 

breve relazione per descrivere come il sistema delle deleghe rettorali funga nel nostro Ateneo 

anche da attività complementare di monitoraggio – il PdQ di concerto con il Rettore delega la 

prof. Esposito a predisporre tale relazione; d) Il PdQ, di concerto con il Rettore, suggerisce che 

l’ing. Altieri ed il delegato alla qualità abbiano un incontro tecnico per predisporre i migliori mezzi 

tecnici per mettere a disposizione delle CEV i documenti dei prospetti di sintesi. 
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2. Aggiornamenti per il prospetto di sintesi. Il PdQ decide di inviare un promemoria sugli impegni ai 4 

CDS ed ai due Dipartimenti selezionati dall’ANVUR. 

 

3. Documenti che si possono inserire nella scheda SUA dal versante Ateneo. Il coordinatore riferisce dei 

colloqui avuti con la dottoressa Zuzolo sulla possibilità di inserire nuovi documenti di Ateneo con le 

credenziali appunto di Ateneo. Il Presidio dà mandato al Coordinatore di approntare uno schema e di 

chiedere ulteriori dettagli alla d.ssa Zuzolo. 

 

4. Suggerimenti ai CDS ed ai Dipartimenti sull’inquadramento delle attività di Assicurazione qualità nella 

normativa “scatti”. Il Presidio stabilisce di inviare un promemoria ai Dipartimenti ed ai CDS sulla 

possibilità di prevedere che le attività di assicurazione della Qualità dei docenti rientrino fra i compiti 

assegnati dai Dipartimenti. Il Presidio suggerisce anche che i Dipartimenti coordino questa attività con 

i CdS, nelle more dell’approvazione delle modifiche del regolamento scatti che l’Ateneo sta 

effettuando, come suggerito dal Presidio il 26/3/19. 


